

L'HebdO, 13 septembre 2013

ORLÉANS

Ils sont venus, ils sont... ah non



Ouvrir une permanence de campagne dans un ancien crédit municipal... Est-ce donner crédit d'un projet municipal riche ? En tout cas, le lourd coffre-fort, vestige du passé de ce lieu, dont Corinne Leveux-Teixeira détient la clé et le code, semble démontrer que les idées qu'elle porte valent leur pesant d'or pour les militants socialistes.

D'ailleurs, on ne manque pas de faire émerger tous les signes « identifiés » de fébrilité chez l'adversaire désigné et non déclaré, Serge Grouard. Son empressement à faire campagne à l'occasion de chaque rendez-vous municipal en serait la première démonstration tout comme sa future déclaration